

# zoom up...



## 11月 27日 お気持ちに感謝します

株式会社みまつ食品と安中市子ども食堂連絡協議会との食品提供に関する協定の締結報告と食品の贈呈式が行われました。今後も継続的に食品の提供を受けることができます。



## 12月 1日 お気持ちに感謝します

歳末助け合い運動にあわせ、清水辰吉さんから募金を受け取りました。今年で42回目となりました。大切に使わせていただきます。



## 12月 10日 大切に使わせて いただきます

第一生命株式会社から、マスクとクリアボードの寄附をいただきました。第一生命と市は、健康づくりのための包括連携協定を締結しており、今後も協力しながらより良い地域づくりを目指します。



## 11月 18日 協定を締めました

市内13郵便局と包括連携協定を締めました。この協定により、今後も各種施策について、日本郵便株式会社の持つ知識・ノウハウをさまざまな分野で共有し、協力・連携を図ることが可能になります。



## 11月 19日 受験生を応援します

これから高校受験を控えている中学3年生に、中山道の歴史文化に由来した合格手形が送られ、松井田南中学校で寄贈式が行われました。この合格手形を手に、希望校を目指して頑張ってください。



## 11月 25日 協定を締めました

株式会社セブン-イレブン・ジャパンと市が連携し、市内の一層の活性化と市民サービスの向上に取り組む協定を締めました。市内13店舗において、障害者就労支援施設が作製したエコバッグの販売やコミュニケーションのバリアフリーを目的とするコミュニケーション支援ボードの設置を開始しています。